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Le projet de terminal méthanier suspendu :
une première victoire. 

Depuis maintenant 3 ans, nous avons toujours soutenu le combat des opposants au terminal méthanier.
Aujourd�’hui, Poweo recule enfin en reconnaissant le coût exorbitant du projet. 

De 500M�€ à 1 milliard ! Celui-ci explose les prévisions. Si bien que Poweo vient d�’annoncer sa
« suspension » pour 6 mois, le temps de consolider le tour de table financier. 

Ceci vient confirmer ce que nous dénonçons régulièrement : la sous-estimation des coûts de projets dont
on ne cesse de nous vanter les retombées économiques positives. Un autre chantier vient confirmer
l�’ineptie de cet argument : celui de l�’EPR de Flamanville dont la facture s�’alourdit de jour en jour.

L�’argument financier fait poids bien entendu. Mais nous n�’oublions pas de rappeler qu�’un terminal
méthanier à Antifer serait une erreur historique tant il va à l�’encontre :

 Des objectifs de lutte contre le réchauffement climatique (réduction de 20 % des émissions de
gaz à effet de serre, 20 % d�’économie d�’énergie et 20 % d�’énergies renouvelables dans le total de
notre consommation, d�’ici 2020)

 De la primauté à donner à la maîtrise et l�’efficacité énergétiques et au développement des
énergies renouvelables (bien plus créateurs d�’emploi)

 De la réalité des ressources : le gaz ne peut être une énergie de transition. Comme le pétrole,
sa production est prochainement condamnée. Investir massivement dans cette ressource, c�’est
s�’endetter et hypothéquer l�’avenir.

Nous nous réjouissons donc de cette suspension, annonciatrice, nous l�’espérons, d�’un abandon définitif
du projet.  Dès lors, de vraies ambitions pour notre territoire pourront être concrétisées : le projet de pôle
dédié aux énergies marines et celui de développement du tourisme, portés par les acteurs locaux.
Gaz de Normandie dit souhaiter aujourd�’hui rencontrer tous les opposants au projet. Nous serons
présents, comme nous l�’avons toujours été, et resterons particulièrement vigilants quant à l�’évolution de
ce dossier.
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